

# まちの話題

西

## 尾小学校児童も元気に合唱♪ イルカコンサート



9月11日、文化会館でシンガーソングライターのイルカさんのコンサートが行われました。

イルカさんのデビュー40周年記念ツアーの初日を飾ったこのコンサートでは、懐かしい曲の合間にイルカさんの子どもの頃やデビュー当時などの写真が映し出され、会場は楽しい雰囲気に包まれました。アンコールでは、西尾小学校6年生26人が出演。「なごり雪」や「まあるいいのち」をイルカさんと合唱し、会場から大きな拍手が送られました。

伝

## 統芸能が一堂に会した 西尾市民俗芸能大会

9月18日、文化会館で西尾市幡豆郡3町の合併記念として西尾市民俗芸能大会が催されました。大会では、赤羽木遣り太鼓（一色町）、天王



町の神楽獅子（天王町）、幡豆音頭／幡豆シャンソン（幡豆地区）、松木島ちりから囃子（一色町）、寺部お祭り太鼓（寺部町）、西尾小唄／西尾茶摘唄（西尾地区）、田貫の棒の手（田貫町）、吉良小唄（吉良地区）の8つが順に披露されました。県や市指定の芸

能もあり、各地の保存会や民踊会の皆さんによる太鼓演奏や踊りなどは、約800人の観客を魅了していました。



世

## 界で一つだけの花器 はじめての陶芸



10月1日、吉良町公民館で講座「はじめての陶芸 一花器作り」が行われました。講師による陶芸の説明を聞いた後、早速花器作りを開始。作り方は、板のようにのばした粘土を筒状にし、底をつけて大まかな形を作り、水をつけた手で形を整える、というもの。楽しみながらもその表情は皆、真剣。表面にもみじの葉などを入れ込んだりし、それぞれ個性豊かな花器に仕上がっていました。秋らしい作品の完成に、受講者はとても満足していました。できあがった花器は、後日講師の所有する窯で焼き上げられ、受講者に渡されます。



# できごと

9/11 ▶▶ 10/10

## 9/11 あきやまただし絵本ライブ

体をいっぱいに使ったあきやまただしさんのパワフルな絵本ライブで幡豆ふれあいセンターは子どもたちの笑顔で溢れていました。



## 9/18 ふるさとワクワク体験塾 ~19 1泊2日わくわくキャンプ



わくわくキャンプが愛知こどもの国で行われました。竹食器作りやキャンプでは定番のカレーライス作り、夜にはキャンプファイヤーや星空観察などを楽しみました。

## 9/18 きらきら万歩会 ウォーキング

吉良保健センターから吉良文化広場、正法寺古墳を歩くきらきら万歩会ウォーキングが行われました。



## 10/2 佐久島歩け歩け海原三里



佐久島で歩け歩け海原三里が行われ、約700人の参加者が町並みや海を眺めながら島内を巡り歩きました。

## 10/8 武者行列と火縄銃実演



歴史公園から西尾小学校まで武者行列が行進し、その後小学校運動場で火縄銃の実演が行われました。

## も しものときのために 市総合防災訓練

10月9日、新しい市域になって初めての市総合防災訓練が一色町細川地内の会場を中心に開催されました。この訓練は、東海・東南海の連動型地震を想定して行われ、市や県、関係機関、自主防災組織など約2,000人が参加しました。



ヘリコプターによる佐久島からの傷病者搬送訓練や倒壊家屋からの検索救出訓練など大規模な訓練が行われる中、一般の参加者も心肺蘇生訓練や応急救護訓練など真剣に取り組んでいました。



## ア サギマダラがお出迎え 三ヶ根山秋色フェスティバル2011



10月9日、三ヶ根山スカイライン山頂で三ヶ根山秋色フェスティバル2011が行われました。

秋晴れとなったこの日は、渡りをする蝶「アサギマダラ」のマーキング大会が開催され、親子ら約60人が参加しました。東北地方と沖縄や台湾などを行き来するアサギマダラの中継地である三ヶ根山には、たくさんのアサギマダラが飛来。参加者は羽に捕獲者のイニシャルや場所、日付けをマジックペンで記入し、マーキングを楽しんでいました。

そのほか、会場ではストリートダンスやよさこい鳴子踊り、バンド演奏などのステージイベントや物産展、抽選会などが行われ、多くの観光客でにぎわいました。

